

Picasso y Málaga

Pablo Ruiz Picasso nació en Málaga en 1881 y fue bautizado en la parroquia de Santiago. A los diez años su familia se trasladó a La Coruña, y en 1895 se instalan en Barcelona, donde Pablo ingresó en la Escuela de Bellas Artes. En esta ciudad, el pintor malagueño presentó su primera exposición individual en 1899. Su vida profesional, artística y personal nunca estuvo vinculada a Málaga.

La última visita que Picasso hizo a la ciudad fue en 1900, acompañado por el pintor catalán Carlos Casagemas, estancia que duraría un mes. El 28 de enero de 1901, se marchó para no retornar jamás. Casagemas se suicidó poco tiempo después de esta visita, dejando una fuerte impresión en Picasso que le inspiraría varias obras.

En 1933 y 1934 Picasso realiza visitas a España, pero no a Málaga, donde nunca expuso sus obras. Son diversas las teorías sobre su voluntad o deseo de exponer en su ciudad natal, pero lo cierto es que ello no ocurrió.